

Hervé Féron assistait cet après-midi sur sa circonscription

à Ludres à un très beau gala de patinage artistique.

La discipline est rare et donc originale, qui allie performance sportive, grâce, esthétisme. Ce club dépend de la MJC Georges Brassens, dont la présidente est madame Horner. La présidente de l'activité patinage est Mariane Kuzior et le professeur Ludivine Kuzior qui met en scène pour ce gala une quarantaine de jeunes filles et...deux garçons ! Très beau spectacle, énorme travail avec la spontanéité des plus petits et la performance chez les plus grands. Ce n'est pas étonnant quand on sait que certaines de ces patineuses participent aux championnats de France. Ludivine Kuzior est elle même une ancienne sportive de haut niveau en patinage sur glace. C'est un très beau rendez-vous annuel à Ludres.

